

## 臨時休業だからできることを！

校長 山根基秀

新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対策として講じられている5月6日（水）までの学校の臨時休業につきましては、ご家族や地域の皆様には、大変なご心配とご負担をおかけしています。しかしながら、皆様方のご理解とご協力をいただき、子どもたちは、ご家庭で、地域で、学校で、体も心も健康が維持されているものとうれしく思います。そして、5月7日（木）学校再開時には、全員元気で登校してくれることを願っています。

現在、学校では平日8時から14時まで、子どもたちの保育を行っています。保育期間中は、感染拡大防止に向けた対策を強化・習慣化すると共に、学習機会の確保を図っています。感染拡大防止については、検温、咳工チケットや手洗いなどの習慣が自然と身に付き、自己管理の意識が高まってきたと思います。学習については、午前中の4時間の自習の中で、先生方が個別支援や、予習の指導を行うなど、学習の遅れを最小限におさえる取組を行っています。また、外遊びの時間を多くとることで、体力の維持や友達の絆の深まりにつなげています。また、自習の合間に読書を進めることで、本と向き合う機会がずいぶん増えました。これからも、休校というピンチをチャンスに変え、教育活動を工夫し充実していきたいと考えています。

今年度の学校重点取組のキャッチフレーズは・・・!  
少人数のよさを活かした学校・学級づくり～一人一人の成長保証～

自習も似合う！  
まじめな子には



一人一人に  
寄り添つて！



外遊びで体力維持！

読書量も増えたよ！

